

Société des amis d'Alba . 1944

Avis paru dans la Revue du Vivarais – Tome L - Avril- Juin 1944.

LES AMIS D'ALBA

A la demande du Docteur Jullien, Membre correspondant de la Commission des Monuments historiques, le Ministère de l'Education nationale vient de mettre à la disposition de notre Compatriote un crédit dont le montant devra être employé à l'ouverture de chantiers de fouilles sur le terroir de l'ancienne capitale de notre province, ALBA AUGUSTA HELVIORUM.

M. Frank Delarbre, maire d'Alba, et le Docteur Jullien envoient aujourd'hui un premier appel à tous leurs compatriotes, en leur demandant de vouloir bien adhérer à la « SOCIÉTÉ des AMIS d'ALBA ».

Les statuts de ce groupe viennent d'être déposés à la Préfecture de l'Ardèche.

Les travaux d'archéologie, d'histoire, d'érudition générale, présentent sans doute un grand intérêt.

L'appui et les conseils des savants éminents tels que M. Grenier, professeur au Collège de France, de M. le Professeur Jannoray, Directeur de la Circonscription archéologique de la région et du Centre national de Recherches scientifiques, sont acquis comme promoteurs de l'entreprise.

L'intérêt touristique et éducatif beaucoup plus général de notre programme: l'exhumation de la capitale gallo-romaine, est également certain.

L'an passé, M. Audigier, président de notre Syndicat d'Initiative, a bien voulu marquer par son adhésion qu'il entend que le Vivarais ajoute un nouveau fleuron à la couronne des villes gallo-romaines de la vallée du Rhône, déjà célèbres.

Mais les fondateurs de la « SOCIÉTÉ des AMIS d'ALBA » s'adressant à leurs compatriotes du Vivarais, sont animés d'un sentiment plus profond.

Notre petite province, à travers les siècles, a résisté à toutes les ruines, aux incendies et aux massacres. Notre capitale a maintenu à travers tous les orages, l'ensemble des valeurs stables qui cons-

tituent notre civilisation et dont les racines plongent dans notre passé gaulois, grec, romain et chrétien.

Nous voudrions que chaque coup de pioche représente un geste symbolique qui montrera notre volonté de survivre.

Les plus éminentes personnalités civiles, religieuses, intellectuelles et scientifiques de notre province sont sollicitées par nous et nous donnent déjà leur adhésion.

Les fondateurs recevront avec reconnaissance tous les encouragements qui leur parviendront.

Le trésorier de l'Association, M. Marcel Bechetoille, président de la Chambre de Commerce, banquier à Annonay (Ardèche), reçoit dès maintenant les cotisations (Membre titulaire fr. 25. Membre fondateur fr. 100 ; Membre bienfaiteur fr. 500.
